

# Abschied von den drei Platanen



*Unter den Blicken zahlreicher Neugieriger wurden die drei Platanen zügig beseitigt.*

**Pirna.** Drei etwa 100 Jahre alte, mehr als 25 Meter hohe Bäume wurden am vergangenen Samstag gefällt. Innerhalb von acht Stunden hatten Fachleute die drei entlang der Fahrbahn stehenden Platanen, die an der M.-Gorki Straße in den sie sind in den Straßenraum hineingewachsen waren, weggesägt. Mit modernen Hubarbeitsbüh-

nen Häckseltechnik, Seilwinde, Transport- und Frästechnik waren die Arbeiten zügig hintereinander erledigt. Zunächst sägten die Arbeiter die Äste, die gleich gehäckselt wurden, und größeren Stämme ab, bevor letztlich jeweils der Hauptstamm fiel. Zum Schluss wurden die Wurzelstöcke mit der Stubbenfräse zerspant, so dass nur Fräs-

gut übrig blieb. Einige Passanten und Anwohner schauten der Abholzung zu. Der Stadtentwicklungsausschuss hatte in seiner Sitzung vom 5. Dezember 2013, die Fällung beschlossen. Während der Arbeiten war die Straße voll gesperrt. Die Fachleute aus Raaburg pflegten und verschnitten noch die verbliebenen Bäume. ■

T./F.: (ras)